
学校評価シート（学校関係者評価） 

 

 幼保連携型認定こども園みさとさくらの森 学校関係者評価委員会 

日時  令和 6年 1月 23日（火）10:30～ 

出席者 評価委員 保護者 2人、園長、桜小学校校長 

 

 

 

 

１．基本事業計画・自己評価を受けて 

・その子に合った保育をして頂いていると感じます。 

・上の子とのふれあいもあるので０才～６才がお互い刺激を受け通えているので良いと思いました。 

・もっとＡ評価があってもいいと思いました。 

・園長先生の経理理念や指針を先生方が共通理解し、保育・教育に打ち込んでいらっしゃる様子を伺い知ることが

できました。 

 

 

 

 

２．園内見学をしていただいて子ども達の様子について 

・先生との距離感良い。 

・やりたいことを尊重してくれている。 

・自由 

・笑顔あふれていた。 

・先生と園児との距離感も近く、園児達ものびのびと楽しそうに過ごしていました。 

・学習規律・生活規律が整っていながらも、他人の私に対しても屈託なく笑顔を向け声をかけて下さり、伸び伸び

とした心の育成がされていることを感じました。 

 

 

 

 

３．園内見学をしていただいて環境について 

・整っていると思います。 

・ホコリが気になった。 

・園内もとても綺麗で、バリアフリー設備もあり、園児も保護者も安心できる施設だと感じました。 

・環境が整っていて、落ちついて、かつ衛生面でも保護者も安心してお子様方の養育・教育をお願いできる貴園の

経営・運営に敬服致します。先生方のご努力の賜物であると拝察いたします。 

 

 

 

 

 



４．今後園に期待すること 

・これからものびのびとした刺激のある園生活が送れるとよい。 

・ママ・パパ先生をつづけてほしい。 

・幼稚園もメールで写真時々流しても良いのでは？（園の様子） 

・お茶のませる催促をもう少ししてほしい（冬・夏関係なく） 

・近年、悲しいニュースや感染症など騒がれていますが、園児達が楽しい園生活を送れるように、先生・保護者共

に務めていけたらと思います。 

・自己評価のまとめを拝見すると、内省的な記載もありますが、全体に関しては良い数値と記載が多く思いました。

気づいたことや自由なアイデアで現状をより良くしていくような忌憚ない言葉が少しあっても、組織活性化の材

料にもなるかと思いました。 

・卒園生の引き継ぎの際は、より良い支援体制を整えるために連携させて頂けるとありがたく存じます。 


